
立法言：支持歌法在本地立法

我是莊紫祥：
我绝对毫疑问支持歌法在本地立法，歌是每中
人都应该尊敬的一首歌，是应的第一首歌，也是为人父
母应该好好教子女的第一首歌，是我地的天职去清楚明白
了解歌的大爱和历史。

在新中成立之前的一百年里，因满清政府的能，曾有
11家先后伤害我们，场鸦片战，918事，旅顺
大屠杀，南京大屠杀、八军、火烧圆明等。

侵略者用抢指我们的，逼清官签下南京、望、
埔、天津、北京、瑷珲、辛丑七大丧权辱的约。霸占
了足足有522香港那么大的土地。

在这段苦难日子，是法用文字来形容啊，918事后，民
奋起各种救活和宣传，其中有位中人聂耳
和田也深深感受到先人这一百年痛苦历－被打被杀受
辱，甚至被扁为狗、病夫，

就在悲痛中激他们创作了这一首《勇军进行曲》，这
首歌－节奏彭拜，曲调高昂，打了人民的心，唤醒了千
千万万的中人，为抗战打了一支心针，鼓励中人民
站起来，不要做奴，中人要掌握自己命，要将侵略
者赶出去，为下一代创造美好明天，这首歌就陪我们抗
战到胜利，1949年新中成立，顺理成章成为我们的
歌。

所以
如果你身为中香港人不识歌，你要好好检讨，如果你
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如果你身为中香港人不识歌，你要好好检讨，如果你
对歌不敬，就是对祖的不敬，就是对千千万万为我们
付出生命的前辈的极大侮辱，是一不忠不的中人，
香港是中的一部份，歌法在本地立法是天地，理
所当然。我们要相信自己是一了不起民族，相信香港，
相信祖，我们一定可以现中，本人坚支持歌
法在本地立法。多谢。
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